



CABINET- service de la communication interministérielle

Nouméa, le 16 janvier 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NOUVELLE CONVOCATION DU GOUVERNEMENT DE LA NOUVELLE-CALEDONIE

Lors de la séance des questions au Gouvernement à l'Assemblée nationale, le mercredi 14 janvier 2015, Mme George Pau-Langevin, ministre des Outre-mer, a rappelé que face aux défis institutionnels, économiques et sociaux que connaît la Nouvelle-Calédonie, nous ne pouvons pas nous satisfaire d'un gouvernement qui se limite à l'expédition des affaires courantes.

Dans ce contexte, le Haut-commissaire a décidé de convoquer les membres du gouvernement, jeudi 22 janvier 2015, à 11 heures, afin d'organiser un nouveau scrutin visant à élire un président et un vice-président.

Parallèlement, le Haut-commissaire mène une série d'entretiens avec les représentants des formations politiques afin de recueillir les positions des différents acteurs et de faciliter le dialogue.

La mise en place d'un gouvernement qui exerce la plénitude de ses attributions est une nécessité pour la Nouvelle-Calédonie. Elle est attendue par l'ensemble des Calédoniens.

Contact presse :

Service communication

☎ 26 64 22 - 77 71 93

@ : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr